
アジェンダ２１すいた 会議記録表 

 

作成者：南方 

会議名 幹事会 
日 時 平成２９年５月２４日（水） １０：００～１２：００ 

場 所 吹田市役所 高層棟２階 環境部会議室 

出席者(敬称略) 幹 事：三輪信哉、水川晶子、福井一彦、荒堀尚、冨田卓己、喜田久美子、佐藤享 

事務局：石井、小山、南方 

欠席者(敬称略) 幹 事：池渕佐知子、小田信子 

議事次第 １ 報告 部会、団体、事務局より報告 

２ 定時総会について 

３ 来年度以降の活動について 

４ その他 

配布資料 ・平成 29年度「アジェンダ２１すいた」定時総会 議案書（案） 

議事概要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 報告 部会、団体、事務局より報告 

◆事務局（石井）から環境監査について依頼 

今年度の環境監査員を「アジェンダ２１すいた」の会員から出してもらえないか

と考えている。監査員の選定については、今後三輪代表に行ってもらう予定なので、

決まり次第事務局から連絡する。 

 

◆エネルギー部会（福井幹事） 

●CO2ダイエット学校版について 

・２０１７年 5月 1日（月）環境担当者会議（市立男女共同参画センター）で説明。 

・市立千里新田小学校の有明校長に交渉済みで、実施するなら授業として扱う。 

・市立吹田第２小学校、市立千里たけみ小学校へも依頼に行きたい。 

●下水汚泥のセミナーについて 

・２０１７年 5月 10日（水） 上須道徳特任准教授（大阪大学 COデザインセン

ター）へ講師の依頼。⇒承諾を得ている。 

●市立博物館夏季展示 エコキャンドル作りについて 

・2017年 7月 23日（日）、定員３０名で実施予定、資源部会と共催。 

 

◆自然部会（喜田幹事） 

●外来種パンフレットについて 

・今年度作成は厳しく、来年度実績となる。 

●大木調査と自然観察会について 

・2017年 9月 10（日）、同年 9月 24日（日）9：30～11：30 千里南公園 



NPO法人すいた市民環境会議と共催、定員２０名で実施予定。 

 

◆資源部会（水川副代表） 

●エコなお店について 

衣服修理をするクリーニング店を取材中で、ニュースレターへ掲載予定。 

→大学生協や大学の食堂も含め、フードロスに協力的な店も取材してみてはどうか。 

●環境教育フェスタ 2017について 

・協力いただいたカフェ４店にお礼状を送付する予定。 

 

◆三輪代表 

・企画会議の報告 

長野県松本市の「30・10運動」を参考に、様々なバリエーションで取組を進め

てはどうか。 

 

◆NPO法人すいた環境学習協会（安本幹事） 

・６月から「市民環境講座」を開催する予定。 

 

２ 定時総会について 

◆役員改選について 

・前回の定時総会のなかで、役員の選定方法が不透明でないかという意見が出た。 

・今回は、その答えとして、役員改選について明記した会則もしくは細則（案）を

提示してはどうかと意見が出た。 

⇒まずは、細則（案）を作成し、本年度の役員改選から適用することになった。 

 

◆議案書（案）について 

●１号議案 

・内容を確認後、修正箇所に対して指摘があっ部分は、次回までに事務局が訂正す

る。 

●３号議案 

・内容を確認後、修正箇所に対して指摘があった部分は、次回までに事務局が訂正

する。 

・食品ロスについて 

→三輪代表：行政サイドの施策とマッチングしながら取り組みたいので、フラグシ

ッププロジェクトとして実施してはどうか。 

→水川副代表：全体事業なら、会議はどこで行うのか。部会事業でないと、会員が

活動に参加しないと懸念されるため、実働部隊を確保する具体的なアイデアととも

に提案してほしい。 

 



⇒議論の結果、「食品ロス」の事業は、フラグシッププロジェクトに位置付けられ

ることとなった。 

 

●エコキャンドル作りについて（三輪代表） 

今後、全体事業もしくはフラグシッププロジェクトとして扱っていきたいので、

そのビジョンも含めて取り組んでほしい。 

 

●環境教育フェスタについて（小山） 

市内環境団体と連携する主要な事業として、「アジェンダ２１すいた」が取り仕

切ってはどうか。→継続審議 

 

◆来年度の役員について 

今回の定時総会は、役員改選の年であるため、来年度役員を変更する・しないを、

事務局まで、次回候補の方の名前とともに連絡すること。 

 

３ 来年度以降の活動について 

◆「アジェンダ２１すいた」の今後の方向性について 

●佐藤幹事 

行政として、組織の方向性を問われている。よって、今年はフラグシッププロジ

ェクトに取り組みながら、「アジェンダ２１すいた」について見直しつつ平成 30年

度の定時総会で提案していきたい。特に、①組織名称、②会則、③予算のつけ方に

ついて、重点的に考えていきたい。会則には、「実践する場所・人々」、「企業・団体・

行政が交流するところ」という文言を盛り込みたい。 

●三輪代表 

今回の定時総会では、「平成２９年度を１年間考える期間とし、次回の定時総会で

承認を得たら、その結論を踏まえて大きく組織が変わっていく。」という説明をする

予定。 

 

４ その他 

なし 

 

 

 

 

 

次回の日程 平成２9年６月１９日（月）10：00～  環境政策室会議室 

 


